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OB-Anfrage – Herr Weißmann zum Sportboden in der Stadthalle 

für den BSV 
 
Herr Weißmann hat an die Oberbürgermeisterin folgende Fragen gestellt: 

 

Vielen Dank für die Beantwortung meiner Anfrage AF/337/2023, vom 07.09.2023 im 

KSSBA zum Thema "Sachstand zum Sportboden für die Stadthalle". Da diese sehr 

allgemein gehalten ist, ergeben sich folgende Nachfragen:  

 

1. Wie ist der aktuelle Stand bei der Errichtung einer Lagerhalle für den Sportboden?  

          Wann wird diese fertiggestellt und zweckentsprechend zur Verfügung stehen?  

 

2. Wie ist der aktuelle Stand beim Anbringen von LED - Anzeigetafeln?  

          Wann werden diese fertiggestellt und zweckentsprechend zur Verfügung stehen?  

 

3. Was bedeutet "Beschaffung" des Sportbodens durch den BSV konkret?  

 

4. Welcher zeitliche Rahmen ist für die Aufnahme des Punktspielbetriebes in der 

Stadthalle vereinbart?  
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